



EINLADUNG ZU EINEM NACHGEFRAGT - ONLINE - SEMINAR

Hallo! Wie geht es Ihnen in der
ukrainisch - russischen Grenzregion?



10. Januar 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Lernende, liebe Mitglieder, liebe Interessierte der GFGZ und der JEF Freiburg,

es hört nie auf. Dieses Säbelrasseln zwischen Russland und der Ukraine. Mit einem Krieg am Horizont, dem russischen Truppenaufmarsch im November 2021, der Trauer um die gefallenen, erschossenen Menschen dies- und jenseits der Frontlinie müssen die Bewohner der Gebiete Luhansk und Donezk ihren Alltag bestreiten.

Was heisst das konkret? Wie sieht die Lage in der 2014 entstandenen Grenzregion heute, Anfang 2022 aus? Mit welchen Herausforderungen, Bedrohungen müssen sich die Menschen in dieser Grenzregion auseinandersetzen? Welche Antworten und Strategien finden sie, die bis 1991 in einem gemeinsamen Staat lebten, darauf?

Wir fragen nach: Frau Dr. Oksana Tsukan, Forscherin und nationale Koordinatorin des Horizon 2020 Projektes „Europa's regionale Partnerschaft für Chancengleichheit im digitalen Zeitalter“ (EQUALS - EU), Gender - Beraterin des Rektors der nationalen Universität Kharkiv für interne Angelegenheiten, Repräsentantin der GFGZ in der Ost - Ukraine.

Dr. Oksana Tsukan ist Juristin, Forscherin an der nationalen Universität Kharkiv für interne Angelegenheiten, verheiratet und Mutter zweier Kinder. Sie lebt mit ihrer Familie in Kharkiv, der zweitgrössten Stadt der Ukraine, welche von 1918 bis 1934 erste sowjetische Hauptstadt war und kennt die Situation nicht nur als Akademikerin, sondern als Betroffene sehr gut.

Zu diesem Gespräch laden wir - die JEF Freiburg und die GFGZ - Sie ganz herzlich ein.

Hier die detaillierten Angaben:

Datum: Mittwoch, den 12. Januar 2022
Uhrzeit: 19.00 Uhr
Ort: Zoom - jede und jeder wo Sie / Er gerade ist
Sprache: Englisch
Link: [Zoom](#) / Meeting - Raum 846 4321 4154 / Kennwort 749161
Bei Fragen: Per Mail: info@gfgz.org oder freiburg@jef-bw
Per What's App: +49 160 9645 40 48 (Florian Schmid, GFGZ)
Moderation: Frau Indrani Das Schmid, Direktorin der GFGZ

Eure / Ihre Fragen sind ausdrücklich willkommen.

Über Dein / Ihr Kommen, würde sich die veranstaltenden Organisationen sehr freuen.

Bis dahin eine gute Zeit - bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüssen

Florian Schmid, GFGZ

Tim Gitzinger, JEF Freiburg



INVITATION

REQUESTED - ONLINE - SEMINAR

Hello! How are you in the Ukrainian - Russian Border-Region?



10. Januar 2022

Dear Mme / Sir,
Dear Members, dear Interests der GFGZ und der JEF Freiburg,

it never ends. This sabre-rattling between Russia and Ukraine. With a war on the horizon, the Russian troop deployment in November 2021, the mourning for the fallen, shot people on this side and on the other side of the frontline, the inhabitants of the Luhansk and Donetsk regions have to go about their daily lives.

What does that mean in concrete terms? What does the situation in the border region that was created in 2014 look like today, at the beginning of 2022? What challenges, threats do the people in this border region have to deal with? What answers and strategies do they, who lived in a common state until 1991, find to them?

We ask: Dr. Oksana Tsukan, researcher and national coordinator of the Horizon 2020 project "Europe's Regional Partnership for Gender Equality in the Digital Age" (EQUALS - EU), gender advisor to the rector of Kharkiv National University of Internal Affairs, representative of GFGZ in Eastern Ukraine.

Dr. Oksana Tsukan is a jurist, researcher at the Kharkiv National University of Internal Affairs, married and mother of two children. She lives with her family in Kharkiv, the second largest city in Ukraine, which was the first Soviet capital from 1918 to 1934, and knows the situation very well, not only as an academic, but also as someone affected by it.

We - the JEF Freiburg and the GFGZ - cordially invite you to this discussion.

Here are the details:

Date: Wednesday, the 12. January 2022
Time : 7 PM
Place: Zoom - wherever you are
Language: English
Link: [Zoom](#) / Meeting - Room 846 4321 4154 / Code 749161
For any question: Per Mail: info@gfgz.org or freiburg@jef-bw
Per What's App: +49 160 9645 40 48 (Florian Schmid, GFGZ)
Moderation: Mrs Indrani Das Schmid, Director of the GFGZ

Your questions are welcome.

The organising organisations would be very happy about your coming.

Until then, have a good time - stay healthy!

With kind regards

Florian Schmid, GFGZ

Tim Gitzinger, JEF Freiburg